

令和2年1月7日

保護者の皆様
関係者各位

都城市立庄内中学校
校長 谷口 千尋

令和2年度第74回庄内中学校体育大会の実施時期の変更について（お知らせ）

初春の候 皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

また、日頃より本校の教育活動への御理解・御協力に深く感謝申し上げます

さて、標記につきまして、下記のとおり、生徒の学力向上や心身の健全育成・安全管理、教職員の働き方改革に伴う学校行事の精選など、様々な事情を考慮して開催時期の変更をいたします。

保護者の皆様及び関係者各位には、何かと御心配・御迷惑をおかけいたしますが、趣旨を御理解いただき、何卒御協力をお願いいたします。

また、この度の実施時期の変更に伴い、今後は体育大会の練習計画や当日プログラムだけでなく、その他の学校行事等の検討・見直しを進めていくこととなります。（例えば、4月の家庭訪問は、実施時期や方法等を見直す方向です。）

なお、年間行事予定の詳細につきましては、次年度初めに別途ご案内させていただきますので、予めご了解ください。

記

1 実施期日

【従 来】 9月初旬～中旬の日曜日 *本年度は9月8日（日）でした。

↓

【変更後】 令和2年5月17日（日）

※5月18日（月）を振替休業日とする。当日が荒天の場合は5月18日（月）に順延する。

※5月16日（土）を授業日とし、5月14日（木）を振替休業日とする。

2 実施時期の変更による主なメリット

- 9月に比べ、5月は暑さが厳しくなく、練習期間中や大会当日の熱中症等を防ぎ、空調使用期間前で体調管理がさせやすい。
- 1学期に体育大会を実施することで、年度初めの学年・学級づくりをより効果的に進めやすい。
- 2学期の学校行事を分散することで、授業やテストにより集中して取り組ませやすい。

など